

白河二中だより

NO.19 2023.9.8 白河市立白河第二中学校 発行責任者 小野 聡

たくさんの活躍

先日のバスケットボールの世界選手権において、日本男子チームは、アジア最上位となり、見事、パリオリンピックへの出場権を獲得しました。トム・ホーバス監督の明確な戦略をスタッフや12名の選手が理解し、どの国よりも厳しい練習を積み重ね、目標を達成することができたそうです。

本校においても、暑い夏の日の練習の中で培った技術、そして、たくましく成長した精神面、仲間を信じる心を持った子ども達が、各種大会やコンクールにおいて、入賞を果たし、上位大会等への出場権を獲得しています。スポーツ、芸術の秋をさらに楽しみながら、各部の目標を達成してほしいと思います。

さて、9月の第2週目は、それぞれの学年で計画を進めてきた体験活動を行います。様々な学習を進めるためにも、まずは健康管理が大切です。現在、県南地区においてもコロナ、インフルエンザ罹患者が増えているようですので、週末の過ごし方など、十分に気をつけていただければと思います。また、体験活動、修学旅行の後には、是非、家族での語らいの場を設け、子ども達の成長を感じていただきたいと思います。

男女県大会へ

8月31日 (木)、玉川村のクックドーム玉川の周回コースにおいて、第6回県南中学校駅伝競走大会が開催されました。

1学期から希望者を募り、朝練を始めたものの、7月からはグラウンドが使用できず、体育館で練習をせざるを得ないハンディのある中で、男子が昨年度に続き第2位、女子は念願の入賞を果たして第6位となり、見事に男女揃って県大会への出場権を獲得しました。

県大会は、10月4日に福島市のあづま運動公園で行われます。暑さが収まり、タイム



が期ま己をしっいま縮とすべ目、てとすむな。ス指頑ほ思。時り自卜指張しい

東北大会出場へ

3日(日)、喜多方プラザ文化センターにおいて、tbc・TUFこども音楽コンクール福島地区大会が開催されました。本校の吹奏楽部は、管楽合奏の部で「喜歌劇『伯爵夫人マリツァ』セレクション」を披露し、見事、優秀賞を受賞、また、東北大会への出場権も獲得しました。

夏休みも運動部さながらに体力トレーニングを行い、常にパートリーダーが中心となり、自分たちの思いを表現する音を追究してきた成果が県大会でも発揮されました。

にの努得演てしいさ、改めの奏きいまら題に納くしほ思。



きれいな窓ガラスに

8月27日(日)、早朝より、PTA厚生委員会とPTA本部役員による奉仕作業が行われました。例年は校庭等の除草作業を行ってきましたが、校舎1階の窓ガラスをきれいにしていただきました。外構工事等のために、汚れていた窓ガラスでしたが、熱心な作業により、とてもきれいになりました。協力いただいた皆さん、ありがとうございました。